

[Heimatverein e.V.](#)

Heimatverein e.V.: Die Insel Juist präsentiert sich gereinigt zum Saisonbeginn

Beigetragen von S.Erdmann am 31. Mär 2019 - 22:25 Uhr

Am vergangenen Samstagnachmittag fand die alljährliche „Aktion Saubere Insel“ statt. Organisiert wurde die Sache wieder vom Heimatverein und der Kurverwaltung, wobei die Feuerwehr wieder unterstützend dabei war. Ebenso der Fuhrbetrieb von Jochen Schwips, der die Anhänger zur Verfügung stellte. Zeitgleich führte die Interessengemeinschaft Loog auch ihre „Aktion Sauberes Loog“ durch.

Da einige Firmen wieder Preise für die Teilnehmer gespendet hatten, erhielt jeder von ihnen ein Los, bevor es mit den Fahrzeugen der Feuerwehr zu den Einsatzpunkten ging, von wo aus die einzelnen Bereiche nach Müll abgesucht wurden. Daher wusste Heike Peters vom Heimatverein anhand der ausgegebenen Lose, dass insgesamt 77 Personen bei der Inselreinigung dabei waren. Die tatsächliche Zahl dürfte höher gelegen haben, denn zahlreiche Juister laufen direkt in der Nähe ihres Hauses los und reinigen die Umgebung, ohne vorher zum Treffpunkt Feuerwehrhaus zu kommen.

Für die Feuerwehr leitete Vize-Gemeindebrandmeister Arend Janssen-Visser die Aktion, zum Fahrdienst wurden die beiden Löschgruppenfahrzeuge und der Mannschaftstransportwagen eingesetzt. Die Jugendfeuerwehr wurde vom stellvertretenden Gemeindejugendfeuerwehrwart Lutz Bohlen geführt, diese übernahmen den Bereich vom Ginsterpad bis zum Kurhaus und das Hafengelände rund um die Umgehungsstraße.

Sehr viele Gäste beteiligten sich an der Aktion, ebenso zahlreiche Saisonmitarbeiter. Bekanntester Teilnehmer in diesem Jahr dürfte der Münchener Drehbuchautor, Schriftsteller und Regisseur Su Turhan gewesen sein. Dieser hatte eine Lesung auf Juist und blieb gleich eine ganze Woche auf der Insel, weil er sich hier sehr wohl fühlte. Unter anderem unterstützte er in dieser Woche als Regisseur auch die Theatergruppe „Antjemöh“ bei den Proben.

Erstmalig nach vielen Jahren konnten die Teilnehmer anschließend bei Bratwurst und Getränken in der Sonne vor dem Feuerwehrhaus sitzen. In den letzten Jahren musste dieses wegen schlechter Witterung immer im Gebäude stattfinden. Leider war der Musikzug der Feuerwehr an diesem Tag nicht spielfähig, weil zahlreiche Musiker ortsabwesend waren, sonst hätte dieser noch ein paar Stücke dargeboten. Die Kinder und Jugendlichen – besonders die Jugendfeuerwehrmänner waren sehr stark vertreten – erhielten alle eine Eintrittskarte für das Schwimmbad, die gespendeten Preise wurden von Bürgermeister Dr. Tjark Goerges und Heimatvereinsvorsitzenden Thomas Koch ausgelost, was viel Freude machte. Goerges dankten allen Inselreinigern für ihre ehrenamtliche Tätigkeit an diesem Nachmittag.

JNN-FOTOS (8): STEFAN ERDMANN

Article pictures









